

RINGKASAN
UNIVERSITAS MUSLIM INDONESIA
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
PEMINATAN EPIDEMIOLOGI
Skripsi, Agustus 2023

Septian Dwi Saputra
14120170065

“Faktor Yang Berhubungan Dengan Stigma Masyarakat Terhadap Penderita Kusta Pada Desa Palippu Kecamatan Wewangrewu Kabupaten Wajo”

(xv + 79 Halaman + 6 Tabel + 10 Lampiran)

Kusta merupakan salah satu penyakit menular yang menimbulkan masalah yang sangat kompleks. Masalah yang dimaksud bukan hanya dari segi medis tetapi meluas hingga masalah sosial, ekonomi, dan budaya karena Kusta sampai saat ini masih merupakan stigma di masyarakat, keluarga, termasuk sebagian petugas kesehatan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang hubungan stigma masyarakat terhadap penderita kusta pada desa palippu kecamatan wewangrewu kabupaten wajo. Secara global, terdapat 3 negara dengan jumlah kasus kusta terbanyak di dunia, yaitu India, Brazil, dan Indonesia. Ketiga negara ini memiliki setidaknya 81% kasus baru yang meliputi seluruh kasus baru di dunia. Jumlah kasus kusta untuk di daerah Kabupaten Wajo sendiri pada tahun 2020, yaitu sebanyak 29 kasus. Adapun di Desa Palippu memiliki 2 kasus pada tahun 2020.

Jenis penelitian ini menggunakan menggunakan metode *cross sectional study*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh jumlah dari subjek yang akan diteliti oleh peneliti di Desa Palippu. Total jumlah sampel dalam penelitian ini yaitu 62 perwakilan tiap rumah tangga yang ada di desa Palippu Kecamatan Wewangrewu. Pengumpulan data dilakukan dengan metode *random walking* atau *random sampling* di sepanjang area desa Palippu.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa tingkat pengetahuan, dan sikap, tidak memiliki hubungan dengan stigma masyarakat terhadap penderita kusta. Tingkat pengetahuan diperoleh nilai $p\text{-value} = 0,318$, dan sikap diperoleh $p\text{-value} = 0,757$. Maka dapat disimpulkan bahwa tingkat pengetahuan dan sikap masyarakat tidak mempengaruhi stigma masyarakat terhadap penderita kusta di Desa Palippu.

Peneliti berharap agar pemerintah dapat memberikan edukasi tentang kusta karna Pengetahuan tentang kusta masih sangat kurang.

Daftar Pustaka: 19 (2015-2021)

Kata Kunci: Pendidikan, Pengetahun, Sikap, Stigma, dan Kusta